

El Ayuntamiento de Adra finaliza este jueves con la proyección de la película 'Quédate Conmigo' la temporada de 'Cine de Verano', puesta en marcha por la concejalía de Cultura dentro de la programación de verano.

La concejal de Cultura, Elisa Fernández, ha explicado que "el Ayuntamiento ha recuperado después de varios años esta actividad emblemática de la ciudad con el objetivo de ofrecer cine a buen precio en periodo vacacional". De hecho, ha afirmado que "las películas proyectadas han tenido gran acogida entre los ciudadanos, como demuestra la alta afluencia de público". En total se han ofrecido cinco proyecciones cada jueves desde el 23 de julio en el Polideportivo San Fernando a un precio reducido de 2,5 euros por entrada.